

# BOLETÍN INFORMATIVO

DIVISIÓN PRENSA Y PUBLICIDAD



- 55 MIL PERSONAS MÁS RECIBEN AGUA POTABLE EN PERAVIA
- SANEAMIENTO PARA BOCA CHICA, ANDRÉS Y LA CALETA
- TRABAJOS EN EL SEIBO Y HATO MAYOR
- ENTREVISTA EN PROGRAMA "EL FUEGO DE LA MAÑANA"

29 DE JULIO

# 2022



[www.inapa.gov.do](http://www.inapa.gov.do)

## 55 MIL PERSONAS MÁS RECIBEN AGUA POTABLE EN PERAVIA

El director ejecutivo del Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA), Wellington Arnaud, realizó un recorrido por la provincia Peravia, luego de concluidos los trabajos de inclusión de más de once mil quinientas familias en el suministro del servicio de agua.

Arnaud dijo que, al día de hoy, en esta administración, más de 55 mil personas en esa demarcación reciben un suministro de calidad, en cantidad y con presión, como lo prometió el presidente Luis Abinader.

«Nuestro interés es que el agua llegue 24/7; por eso estamos verificando que las personas estén recibiendo el servicio», indicó.

En ese sentido, el funcionario supervisó los trabajos realizados en el municipio Matanzas, donde fueron colocadas nuevas redes de distribución para beneficiar a más de tres mil familias.

De igual modo, verificó el avance de los trabajos que se realizan por la institución en los sectores Brisas de Guázuma, Quijá Quieta, Los Barrancones y El Padre para mejorar la calidad de vida de las personas.

Wellington Arnaud dijo que, adicionalmente a estos trabajos, la institución también interviene los sectores de la zona norte, obra que será concluida en el mes de septiembre.



Arnaud también sostuvo un encuentro con miembros de la prensa local, con el objetivo de generar una comunicación directa y escuchar sus inquietudes.

Estuvieron presentes la gobernadora de la provincia, Yadira Báez; el alcalde de Baní, Santos Ramírez; el diputado Luis Báez y la regidora Carolina Díaz.

Por el INAPA participaron el subdirector Wáscar Martínez; el asesor Miguel Bachá; el director de Gabinete, Gerónimo Pérez; el coordinador interinstitucional, Melvin Pilarte; Luis Cruz, supervisor regional; y Melvin Ramírez, encargado provincial.

## SANEAMIENTO PARA BOCA CHICA, ANDRÉS Y LA CALETA

El Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA), en conjunto con la Corporación de Acueducto y Alcantarillado de Boca Chica (CORAABO) y el apoyo del Banco Interamericano de Desarrollo (BID), presentaron, en una vista pública, el proyecto de construcción del sistema de saneamiento en el centro turístico de la Bahía de Boca Chica, con una inversión estimada de 130 millones de dólares.

Al ofrecer la información, el director ejecutivo del INAPA, Wellington Arnaud, explicó que el objetivo del proyecto es ofrecer la solución definitiva del alcantarillado sanitario de Andrés, Boca Chica y La Caleta e incrementar el acceso y calidad al servicio de saneamiento en esta zona costera y turística del país.



"Encontramos un proyecto, cuyo monto rondaba los 165 millones de dólares y nosotros lo vamos a realizar con 130 millones de dólares, ampliando, inclusive, la cobertura a 45 mil personas más de lo que estaba estipulado, lo que constituye una muestra de que estamos trabajando con el corazón, en pro del desarrollo humano de nuestra gente", expresó Arnaud.

Dijo que seguirá enfocado en dar cumplimiento a la promesa del presidente de llevar agua potable y saneamiento a cada hogar dominicano.

"Estamos haciendo mucho con poco, manejando con transparencia y eficacia los dineros del pueblo dominicano", precisó.

La obra incluye la sustitución de las redes existentes, la rehabilitación de estaciones de bombeo, colocación de redes colectoras nuevas, construcción de estaciones de bombeos faltantes, construcción de planta depuradora y disposición del efluente mediante emisario submarino. Todo esto busca proteger la salud pública, conservar la calidad hidrobiológica de los ecosistemas acuáticos y cumplir con la legislación vigente para descargar de aguas residuales.

El INAPA, con esta importante obra, beneficiará los habitantes de Boca Chica, Andrés y La Caleta, cuya población es de 212,077 personas.

En la actividad, participó también Félix de León, director de Coraabo.

## TRABAJOS EN EL SEIBO Y HATO MAYOR

---

El director ejecutivo del Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA), Wellington Arnaud, recorrió las provincias El Seibo y Hato Mayor supervisando las obras que están en ejecución en ambas demarcaciones.

Durante la visita por El Seibo, el funcionario verificó los trabajos del Acueducto Múltiple Miches-Zona Turística, comprobando que marchan a todo vapor.

Cabe destacar que esta obra va a garantizar el servicio de agua potable, en cantidad, calidad y presión, a más de 20 mil personas y tendrá la capacidad de dotar a más de 18 mil habitaciones hoteleras para el desarrollo de este polo turístico.

Este importante proyecto creará las condiciones para el desarrollo de la provincia, ya que, con la construcción de este acueducto, suman más de RD\$1,550 millones de pesos invertidos en materia de agua potable y saneamiento en la demarcación.



Así mismo, el funcionario acudió al río Seibo, donde se ejecutan trabajos de saneamiento de este afluente. «Estamos trabajando para devolver la salud a los seibanos», expresó.

### HATO MAYOR

---

Además, el funcionario recorrió la planta depuradora de Hato Mayor y supervisó los trabajos de construcción del alcantarillado sanitario El Valle-Los Hatillos.

Estos proyectos tienen el objetivo de proteger la salud pública, conservar la calidad hidrobiológica de los ecosistemas acuáticos y cumplir con la legislación vigente para el tratamiento de las aguas residuales.

---



## ENTREVISTA EN PROGRAMA “EL FUEGO DE LA MAÑANA”

Para el director ejecutivo del Instituto Nacional Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA), Wellington Arnaud, es de suma importancia que la población conozca todas las acciones que se están llevando a cabo para lograr que cada hogar dominicano tenga acceso al servicio de agua potable y alcantarillado, que es la meta del presidente del presidente Luis Abinader.



Es por eso que esta semana participó en el programa “El Fuego de la Mañana”, en la provincia El Seibo.

Al ser entrevistado por el comunicador Rafael Rondón Taveras, el funcionario ofreció importantes detalles de los proyectos en ejecución en esa demarcación de la región Este del país.



Además, Arnaud llamó a los munícipes de cuidar los materiales que la institución utiliza para llevar agua potable a los hogares; ya que algunos desaprensivos se están robando las cajas para colocar las acometidas.



## SOCIALIZAN ESTUDIO IMPACTO AMBIENTAL PROYECTO ARROYO GURABO

El Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA) realizó una vista pública del proyecto de construcción del sistema de saneamiento del Arroyo Gurabo, provincia Santiago, donde la empresa Green Consulting presentó el estudio de impacto ambiental de la obra en cumplimiento con los requerimientos del Ministerio de Medio Ambiente y Recursos Naturales.

El director ejecutivo del INAPA, Wellington Arnaud, dijo sentirse feliz con la ejecución de esta obra, ya que el 40 por ciento de la contaminación del río Yaque del Norte es provocada por las aguas contaminadas del Arroyo Gurabo, "pero gracias a este proyecto eso cambiará".

Dentro de los aspectos positivos que arrojó el estudio se encuentran el control de inundaciones en la zona, la recuperación el cauce del río, mejora de la calidad de agua y dinamización de la economía de la provincia.

Este proyecto de saneamiento contempla una inversión estimada de RD\$1,392,412,575 con una proyección de tiempo de ejecución de dos años, la cual Impactará la vida de unas 900 mil personas.



La obra busca recuperar las fuentes acuíferas y reducir el impacto ambiental, por lo que el proyecto en su primera etapa abarcará unos 5.2 kilómetros de la extensión del Arroyo Gurabo, iniciando desde el puente de la avenida Salvador Estrella Sadhalá hasta la desembocadura del río Yaque del Norte.

En la actividad participaron autoridades de la provincia, de los ministerios de Medio Ambiente y Salud, y representantes de las juntas de vecinos de las comunidades que serán reubicadas al proyecto de viviendas Alto del Yaque.

## MARÍA TRINIDAD SÁNCHEZ

Técnicos de la institución en María Trinidad Sánchez corrigieron una avería que se registraba en la avenida del mismo nombre, en el municipio Nagua.



## VALVERDE

Un equipo técnico de Operaciones en Valverde solucionó dos averías presentadas en las líneas de 4 y 12 pulgadas, respectivamente, ubicadas en el sector San Antonio, del municipio Mao.



## PERAVIA

El Departamento Provincial Peravia realizó un operativo de corrección de averías en los sectores 30 de Mayo, Las Marías y el casco urbano de la ciudad de Baní; donde fueron reparadas cuatro fugas de agua en redes de distribución.



